



新家小だより

2月号 令和6年2月1日発行 家庭数配布

泉南市立新家小学校
TEL 072-483-2292
校長 浅野 成彦

体調管理して、花開く春へ

2月、如月。節分、立春…暦の上ではもう春です。校舎の前のプランターには、色とりどりのビオラやパンジーが鮮やかに花開き、1年生が育てているチューリップの芽が出始めています。また、梅の花も咲き始め、桜のつぼみも少しずつふくらんできています。

6年生にとっては、小学校で学習する日もあとわずかになってきました。中学校進学に向けて、きっちりとまとめの学習をして卒業を迎える準備をしたいと思います。1年生から5年生も、それぞれの学年のまとめをしっかりとっていくこととなります。保護者・地域のみなさまも子どもたちの成長を見守ってください。よろしくお願いします。

大谷翔平選手から野球グローブが寄贈されました

〈大谷選手からのメッセージ（グローブと一緒に添えられていました）〉

『この手紙は、このたび私が学校に通う子どもたちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介するためのものです。この3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に、私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からの個人的なメッセージを学校の児童たちに伝えていただければ幸いです。この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。 野球しようぜ。 大谷翔平 』



児童集会でお披露目をし、大谷選手からのメッセージを伝えました。その後、各教室にグローブを回し、児童全員、手にしました。大谷選手の熱い思いを受け、放課後、自由に使っています。

<学校教育自己診断アンケート結果について>

12月に実施いたしました学校教育自己診断アンケート。たくさんのおみなさまにご回答いただき、本当にありがとうございました。ほとんどの項目で肯定的評価が9割前後あり、結果は概ね良好であったと思います。とりわけ、「クラスの子と仲良く楽しく過ごしている」「タブレット端末の活用能力を身につけている」「先生は授業を工夫し、子どものやる気を引き出し、いじめや暴力のない学級づくりに取り組んでいる」「学校は子どもの規範意識や決まりを守る態度を育てている」「学校が保護者に出す文書やメール配信等はわかりやすい」などは、肯定的評価が9割を超え、大変良好だったと考えています。一方で、取り組みが不十分と感じるところもありましたので、今回のアンケート結果を踏まえて、来年度以降の教育活動がよりよいものになるよう、教職員でさらに検討を重ねていきたいと思っています。結果の詳細につきましては、後日、学校ホームページに掲載しますので、ご覧になってください。

【学校ホームページ】
<http://sennan-shinge.jp/>



2月新家小だより

泉南市立新家小学校

日	曜	学 校 行 事	PTA行事等
1	木		
2	金	全学年4限授業(13:30下校)	
3	土		
4	日		
5	月		
6	火		
7	水	児童集会 創立150周年記念式典(14:50頃下校)	
8	木	子ども安全の日	
9	金		
10	土		
11	日	建国記念の日	
12	月	振替休日	
13	火		
14	水	体育集会 1・2年4限授業(13:30下校) 4～6年クラブ活動(6限 3年見学)	入学説明会・体験入学 遊び広場しんげ
15	木		
16	金		
17	土		
18	日		
19	月		
20	火		
21	水	地区児童会 1～3年4限授業(13:30下校) 4～6年委員会活動(6限)	PTA全委員会(書面開催)
22	木		
23	金	天皇誕生日	
24	土		
25	日		
26	月		
27	火		
28	水	体育集会 全学年4限授業(13:30下校) ピンクシャツデー	
29	木		
<p>3月の主な行事予定 14日(木)6年生を送る会(1～4年) 18日(月)卒業証書授与式(6・5年) 21日(木)給食終了・大そうじ 22日(金)修了式</p>			